

## Informationen zum Datenschutz für Besucher

Die Einhaltung datenschutzrechtlicher Vorgaben hat einen hohen Stellenwert für OH B. Der Datenschutz hat zum Ziel, die personenbezogenen Daten Besucher, externer Dienstleister und unserer Mitarbeitenden zu schützen. Weiterhin soll sichergestellt werden, dass uns anvertraute personenbezogene Daten (persönliche oder sachliche Inhalte) entsprechend vertraulich behandelt und vor Missbrauch geschützt werden.

### Zweck und Rechtsgrundlage der Verarbeitung Ihrer Daten

Wir nehmen den Schutz personenbezogener Daten ernst und beachten die datenschutzrechtlichen Vorschriften, insbesondere der EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) und des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG). Dies bedeutet insbesondere, dass wir Ihre personenbezogenen Daten nur verarbeiten, wenn uns eine gesetzliche Vorschrift dies erlaubt oder Sie hierfür eine Einwilligung erteilt haben. Die Rechtsgrundlagen dafür bilden Art. 88 DSGVO, § 26 BDSG bzw. Art. 6 Abs. 1 lit. A DSGVO.

Ihre personenbezogenen Daten werden im Rahmen Ihres Besuchs bei uns verarbeitet. Die Zulässigkeit der Datenverarbeitung basiert auf dem berechtigten Interesse der OH B (Art. 6 DSGVO, Nr. 1 f und Nr. 2) sowie auf Anforderungen aus dem Sicherheitsüberprüfungsgesetz (Art. 6 DSGVO, Nr. 2).

### Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten

Im Rahmen des beschriebenen Zwecks verarbeitet die OH B die folgenden personenbezogenen Daten:

- Name
- Vorname
- Geburtsdatum
- Herkunftsland
- Ausweisnummer

## Information on Data Protection for Visitors

Compliance with data protection regulations is a high priority for OH B. The aim of data protection is to protect the personal data of visitors, external service providers and our employees. Furthermore, it is to be ensured that personal data entrusted to us (personal or factual content) is treated with appropriate confidentiality and protected against misuse.

### Purpose and legal basis of the processing of your data

We take the protection of personal data seriously and comply with data protection regulations, in particular the EU General Data Protection Regulation (GDPR) and the German Federal Data Protection Act (BDSG). This means in particular that we will only process your personal data if we are permitted to do so by law or if you have given your consent to do so. The legal basis for this is Art. 88 GDPR, § 26 BDSG or Art. 6 para. 1 lit. A GDPR.

Your personal data will be processed in the course of your visit to us. The permissibility of the data processing is based on the legitimate interest of OH B (Art. 6 GDPR, No. 1 f and No. 2) as well as on requirements from the Security Review Act (Art. 6 GDPR, No. 2).

### Processing of your Personal Data

Within the scope of the described purpose, OH B processes the following personal data:

- Surname
- First Name
- Date of Birth
- Country of origin
- ID Number

### Dauer der Datenspeicherung bzw. Datenlöschung

Die OH B unterliegt verschiedenen gesetzlichen Verwahr- und Dokumentationspflichten, zum Beispiel aus dem Handelsgesetzbuch und der Abgabenordnung. Die in diesen Gesetzen festgelegten Verwahrfristen betragen zwei bis zehn Jahre. Auch die allgemeinen zivilrechtlichen Verjährungsfristen haben wir zu beachten, diese betragen im Regelfall drei Jahre, in bestimmten Fällen bis zu 30 Jahren.

Ihre personenbezogenen Daten werden nur im Zeitraum der Zweckbindung von der OH B verarbeitet.

Alle von uns erhobenen Daten werden nach Ablauf dieser Frist vernichtet bzw. gelöscht.

### Empfangende Ihrer Daten

Ihre persönlichen Daten geben wir innerhalb unseres Unternehmens ausschließlich an Bereiche und Personen weiter, die diese Daten zur Erfüllung der vertraglichen und gesetzlichen Pflichten sowie zur Umsetzung unseres berechtigten Interesses benötigen. Wir übermitteln Daten nur dann an Dritte, sofern dies zwingend erforderlich ist und eine Rechtsgrundlage besteht.

Ihre personenbezogenen Daten werden an die OH B-Mitarbeitenden der Unternehmenssicherheit sowie des Empfangs und andere relevante Stellen weitergegeben.

Eine Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten in ein Drittstaat findet nicht statt und ist auch nicht geplant.

### Ihre Datenschutzrechte

Wir möchten Sie zudem über Ihre Rechte informieren: Als betroffene Person haben Sie das Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO) über die Sie betreffenden personenbezogenen Daten sowie auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO) unrichtiger Daten oder auf Löschung (Art. 17 DSGVO), sofern einer der in Art. 17 DSGVO genannten Gründe vorliegt, z.B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden. Es besteht zudem das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung, wenn eine der in Art. 18 DSGVO genannten Voraussetzungen vorliegt und in den Fällen des Art. 20 DSGVO das Recht auf Datenübertragbarkeit.

Jede betroffene Person hat das Recht auf Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde für Datenschutz, wenn sie der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden Daten gegen datenschutzrechtliche Bestimmungen verstößt

### Duration of Data Storage or Data Deletion

OH B is subject to various statutory safekeeping and documentation obligations, for example under the German Commercial Code and the German Fiscal Code. The retention periods specified in these laws are two to ten years. We also have to observe the general statutes of limitations under civil law; these are generally three years, in certain cases up to 30 years.

Your personal data will only be processed by OH B for the period of the purpose for which it was collected.

All data collected by us will be destroyed or deleted after this period.

### Receiver of your Data

We only pass on your personal data within our company to areas and persons who need this data to fulfill contractual and legal obligations and to implement our legitimate interest. We only pass on data to third parties if this is absolutely necessary and a legal basis exists.

Your personal information will be shared with corporate security and reception staff and other relevant parties.

A transfer of your personal data to a third country does not take place and is not planned.

### Your Data Protection Rights

We would also like to inform you about your rights: As a data subject, you have the right to information (Art. 15 GDPR) about the personal data concerning you, as well as to correction (Art. 16 GDPR) of inaccurate data or to deletion (Art. 17 GDPR), provided that one of the reasons mentioned in Art. 17 GDPR applies, e.g. if the data is no longer needed for the purposes pursued. There is also the right to restriction of processing if one of the conditions set out in Art. 18 GDPR applies and, in the cases of Art. 20 GDPR, the right to data portability.

Any data subject has the right to lodge a complaint with the competent data protection supervisory authority if he or she considers that the processing of data relating to him or her infringes data protection law (Art. 77 GDPR).

(Art. 77 DSGVO). Das Beschwerderecht kann insbesondere bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat des Aufenthaltsorts oder des Arbeitsplatzes der betroffenen Person oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend gemacht werden. Ihre zuständige Aufsichtsbehörde ist

Die Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit der Freien Hansestadt Bremen

Arndtstraße 1, 27570 Bremerhaven

Tel.: +49 471 596 2010 oder +49 421 361 2010

E-Mail: office@datenschutz.bremen.de

### **Datenschutzbeauftragte bei OH B**

Wenden Sie sich gerne an die folgenden Datenschutzbeauftragten, falls Sie Fragen zum Thema Datenschutz bei der OH B haben:

Jochen Zurborg

Datenschutzbeauftragter OH B SE

0421-2020-9720

datenschutz@ohb.de

Lisa Bostelmann

Datenschutzbeauftragte OH B System AG

0421-2020-6575

datenschutz@ohb.de

The right of appeal may in particular be exercised before a supervisory authority in the Member State of the data subject's residence or place of work or the place of the alleged infringement.

The State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information of the Free Hanseatic City of Bremen

Arndtstraße 1, 27570 Bremerhaven

Tel.: +49 471 596 2010 or +49 421 361 2010

E-Mail: office@datenschutz.bremen.de

### **Data Protection at OH B**

Please feel free to contact the following data protection officers if you have any questions about data protection at OH B:

Jochen Zurborg

Data Protection Officer OH B SE

0421-2020-9720

datenschutz@ohb.de

Lisa Bostelmann

Data Protection Officer OH B System AG

0421-2020-6575

datenschutz@ohb.de